



私たちは、生徒の「夢・挑戦・自立」を応援します



令和7年1月15日発行
校長 浅香 英典 No9

積み重ねが実を結ぶ一年に

校長 浅香 英典

昨年は本校の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございました。本年もよろしくお願ひいたします。

今年の干支は乙巳（きのと・み）です。十干（じっかん）の「乙」は木の要素をもち、植物が成長し広がっていくような意味をもちます。柔軟性や協調性を象徴し、周囲との調和を保ちながら自身の目標に向かって進んでいく力を表しているそうです。十二支の「巳」は蛇を表します。執念深い動物というイメージもありますが、その一方で、恩を忘れずに返す動物とも言われています。また、豊穡や金運を司る神様として祀られることもあり、神聖な生き物として認識されてきました。生命力があり、脱皮をするたびに表面の傷が治癒していくことから、医療、生命、再生の象徴とされているそうです。この二つの組み合わせの「乙巳」は、粘り強く努力を重ねたことが着実に前進し、実を結び始める時期と言われています。

今年度も、生徒は授業や学校行事に真剣に取り組みました。地域関係者とともに充実したボランティア活動を行う生徒も多かったです。日々の活動、積み重ねを大切にすることが実を結び成長を実感できる年になってほしいです。

3年生は目標とする進路が定まり、学習や進路に向けた活動が更に充実しているようです。12月半ば以降に管理職による面接練習を行いました。真剣な眼差し、熱意あふれる回答から、いい準備ができている生徒が多いと感じました。1月11日（土）に地域関係者に面接練習を行っていただき、助言をいただいたことで、自信をもって入学者選抜の面接に臨めそうです。今後も仲間と協力し合い、励まし合いながら学びを重ね、希望の進路に向けて挑戦し、目標をかなえてほしいです。

1年生は毎月24日、2年生は2月7日に校外学習で班別行動を行います。それぞれ、生徒の主体性や協調性を高め、よりよい学校生活につなげることを目的に準備を行ってきました。9月以降に強化を図っている「自ら挨拶」「よい姿勢」をはじめとする社会で通用するマナーが随所で見られ、質の高い班行動を行い、校外学習が成功するよう準備を重ねています。生徒全員が自覚と責任をもち、主体的に行動し、見学地での新たな素晴らしさの発見、仲間の良い面の発見に感動し、充実した姿を見せてほしいです。

今年も、「夢・挑戦・自立」をキーワードに、生徒が様々なことを経験する機会を設定します。それらの活動に対して目標を定め、粘り強く「挑戦」していく花畑北中生を育てて参ります。学年のまとめとなるこの時期に今まで継続した努力が実を結び、新学年や新しい進路へ大きく踏み出せるよう、子供たちを支援して参ります。